

Subregional VHF Contest July/Juillet 2017

Compte rendu du contest subregional VHF des 1er et 2 juillet 2017. J'ai été actif durant 11 heures sur les 24 que compte le contest. Assez bonne propagation et bonne activité tous azimuts (sauf peut-être vers le sud). 14 QSO's à plus de 800 km et 3 à plus de 1000 km. Plus de 20 stations OK contactées, il y a longtemps que ça n'était plus arrivé. 27 QSO's en CW, il y a longtemps également. Un contest très plaisant malgré une participation relativement courte !

Station : 2x9 él. DK7ZB et 1kW

Activity report of the subregional VHF contest of July 1st and 2nd, 2017. I have been active during 11 hours amongst the 24 the contest lasts. Fairly good propagation and good activity all around (except perhaps to the South). 14 QSO's further than 800 km and 3 further than 1000 km. More than 20 OK stations worked, it is long ago since it last happened. 27 QSO's in CW, long ago as well. A very pleasant contest despite a somehow short participation !

Station : 2x9 el. DK7ZB and 1kW

QSO's : 222

Points : 95194

DXCC : 16 (G, GW, GI, HB9, OE, OK, DL, ON, PA, F, EI, SP, EA, I, OZ, OM)

WWL : 86

Average km/QSO : 429

Top 10 DX QSO's :

EA1AYT/p	IN82JG	1076 km
OM3KII	JN88UU	1005 km
EA2T0	IN83FD	1005 km
F6FZS/P	IN930A	917 km
IK5CZI/4	JN54PF	897 km
OE1W	JN77TX	893 km
OK2R	JN89D0	885 km
OK1N0R	J080FG	885 km
I5MZY/4	JN540L	870 km
OK1KCR	JN79VS	846 km



En vert / [in green](#) : CW

En rouge / [in red](#) : SSB

https://www.youtube.com/watch?v=hpiUGurmuj&feature=em-upload_owner